

MEDIENINFORMATION



Das neue Begrüßungspaket kommt richtig gut an!

Zweckverband Talsperre Pöhl und Sternquell-Brauerei kooperieren

Pöhl (23.06.2022). „Da geht der Urlaub direkt bei Ankunft schon richtig gut los!“ Jonas Jeskoski aus Saalfeld freute sich mit seiner Familie riesig über das erste Begrüßungspaket, welches der Thüringer zusammen mit seiner Franziska und dem kleinen Richard in Empfang nehmen durfte. Mit dem legendären DDR-Klappfix ist die nette Familie ins Vogtland gekommen, um an der Talsperre Pöhl die schönste Zeit des Jahres zu genießen.

„So ein Urlaub und ein Sternquell, das lässt sich doch gut an“, lachte der Papa, während Frau und Kind gleich nach den weiteren Give Aways in der Tüte sahen. Elisabeth Blüml wusste „dass dieses Begrüßungsgeschenk gut ankommen wird.“ Die Geschäftsführerin vom Zweckverband Talsperre Pöhl hatte sich mit Marketingleiter Thomas Münzer von der Sternquell-Brauerei zum Aktionsstart verabredet. „Wir haben 2.000 Begrüßungspakete gepackt. So bekommen die Besucher am Check-in-Schalter von uns ein Lächeln und einen netten Ankommensgruß geschenkt“, überraschten die Kooperationspartner. Mama Franziska schwärmte: „So eine schöne Talsperre. Wir haben es toll getroffen.“

Thomas Münzer stimmte zu: „Wenn man sich als Urlauber in eine schöne Region verliebt, dort auf nette, freundliche Menschen trifft, und dazu noch die regionalen Köstlichkeiten genießt, dann kommt man mit großer Wahrscheinlichkeit wieder!“ Die Talsperre Pöhl im Herzen des Vogtlandes ist als drittgrößter Stausee Sachsens inzwischen mehr als nur ein Geheimtipp. Das liegt unter anderem an der wunderschönen Landschaft und der stetig wachsenden Infrastruktur, aber eben auch an der gemeinschaftlichen Vermarktung. Und so werden die Gäste in der Touristinformation am Gunzenberg von den netten Rezeptionisten und von der Heimatbrauerei begrüßt.

Bt: Marketingleiter Thomas Münzer (links) von der Sternquell-Brauerei und Elisabeth Blüml (2. von links) als Geschäftsführerin des Zweckverbandes Talsperre Pöhl haben Papa Jonas Jeskoski mit Franziska und Richard überrascht. Das Begrüßungspaket kam richtig gut an bei den Thüringern. Foto: Sternquell-Brauerei

Text und Foto zur honorarfreien Veröffentlichung.



Die Sternquell-Brauerei Plauen unterstützt die Kampagne „**Bier bewusst genießen**“ der „Deutschen Brauer“.
Diese rufen damit gemeinsam zum verantwortungsvollen Biergenuss auf.
www.bier-bewusst-geniesen.de

Medienkontakt:

Sternquell-Brauerei Plauen
Produktmanager Thomas Münzer,
Dobenastraße 83
08523 Plauen
Telefon: 03741 – 2110
Mail: thomas.muenzer@sternquell.de
www.sternquell.de

Zweckverband Talsperre Pöhl
Geschäftsführer Elisabeth Blüml
Möschwitz - Hauptstraße 51
08543 Pöhl
Telefon: 037439 – 450-0
Mail: geschaeftsstelle@talsperre-poehl.de
www.talsperre-poehl.de